

El futuro del retail: innovando en escaparatismo



Destaca tu producto con proyección sobre superficies tridimensionales

Tus clientes recordarán las presentaciones visuales que capten su atención. Desde fuegos artificiales hasta escenas de películas impactantes u obras de arte de gran belleza, las imágenes pueden cambiar por completo la percepción de una persona.

Convierte tu negocio en un lugar más espectacular en el que se pueda tener una experiencia diferente con la gama de proyectores Epson. Gracias a su capacidad de proyectar imágenes con calidad de hasta 4K sobre cualquier superficie o forma, en una amplia diversidad de condiciones de iluminación, transformarán tu negocio en un lienzo interactivo.

Con Epson, te garantizamos una solución inmejorable. Nuestro compromiso con la calidad de nuestros productos, la tecnología, la relación con el cliente, el soporte y el mantenimiento que ofrecemos es la razón por la que llevamos más de 17 años siendo el líder del mercado en el sector de videoproyección.

Capta la atención de tus clientes

No importa si diriges una pequeña tienda de moda o una cadena de hoteles, conseguir que el espacio que gestionas sea atractivo para tus clientes puede mejorar su experiencia, tu reputación y hacer crecer tu negocio.

Los proyectores constituyen una solución sencilla para lograr que el entorno sea más cautivador. Por ejemplo, en un hotel o casa de huéspedes, se pueden utilizar para indicar el camino a una habitación o dejar un mensaje de bienvenida en la puerta para los huéspedes.

Los proyectores Epson abren las puertas a nuevas formas de pensar y mostrar la información. A diferencia de la cartelería tradicional, los proyectores permiten personalizar la experiencia de cada cliente. En una cafetería, por ejemplo, un proyector puede iluminar bebidas individuales en el mostrador con gráficos y detalles, para que los clientes distingan su capuchino del café con leche de sus amigos.



Impresiona con una proyección en alta definición (HD), luminosa y flexible

¿Alguna vez has visto un concierto de rock al aire libre, en el que los edificios eran parte del escenario cambiando las imágenes proyectadas, y te has preguntado cómo lo hacen?

La respuesta es: proyecciones sobre superficies tridimensionales. Al usar un proyector láser Epson de alta luminosidad, puedes transformar superficies tridimensionales, como paredes, productos o edificios enteros. Utilízalo para crear entornos impactantes o combínalo con la tecnología de control del movimiento para convertir cualquier superficie en una pantalla táctil, por ejemplo, puedes transformar las mesas de un restaurante en un menú interactivo, el único límite es tu creatividad.

En grandes exposiciones y exhibiciones, se pueden usar varios proyectores sin problema, de modo que cualquier superficie quede completamente cubierta, independientemente de su forma o tamaño. Además los proyectores láser son discretos y permiten resaltar con facilidad un solo elemento o una sola pared.



Crea escaparates impactantes y entornos envolventes

Mejora la publicidad que haces en tu negocio con los proyectores Epson para conseguir una experiencia más interactiva, adaptable y atractiva. Utilízalos como complemento de la cartelería impresa o para atraer la atención de los visitantes con creatividades exclusivas.

Un proyector Epson muestra imágenes luminosas con calidad de alta definición (HD) y colores brillantes, lo que significa que puedes proyectar la imagen o anuncio más espectacular que se te ocurra, en cualquier condición de iluminación, sin los costes y retrasos de la impresión de cartelería. Incluso puedes utilizar la tecnología inteligente para crear anuncios o carteles interactivos que sorprendan a tus clientes y que realmente capten su emoción.

Además, los proyectores son lo suficientemente flexibles como para adaptarse a cualquier requisito de espacio. Los proyectores de distancia ultracorta se pueden colocar incluso en los escaparates más estrechos sin que esto afecte al resultado.



¿Qué proyector se ajusta a tus necesidades?



Epson LightScene EV-100

Publicidad discreta en cualquier superficie

Proyector láser de última generación sin apenas mantenimiento

Pequeño, ligero y discreto

Montaje en cualquier lugar y proyección sobre cualquier superficie

Sincronización de hasta 16 dispositivos para ampliar la cobertura

Garantía de cinco años o 20 000 horas de serie



EB-700U

Maximiza incluso los espacios más estrechos

Proyector de distancia ultracorta que ofrece resultados de calidad en espacios reducidos

Escala tus imágenes hasta a 130 pulgadas

Calidad de imagen Full HD

Garantía de cinco años o 20 000 horas de serie



Serie EB-L1000

Haz que tus ideas cobren vida

Proyector de instalación potente y fiable sin apenas mantenimiento

Tecnología de mejora 4K

Tecnología 3LCD para colores más vivos

Garantía de cinco años o 20 000 horas de serie



EB-L25000U

Causa un gran impacto

El proyector Epson más luminoso

25 000 lúmenes, equivalentes a 15 bombillas halógenas de gran potencia

Lentes de calidad 4K y tecnología de mejora 4K

Tecnología 3LCD que proporciona colores más vivos que otros proyectores

Garantía de cinco años o 20 000 horas de serie

Un nuevo nivel de exigencia

Epson sabe que los proyectores pueden suponer una inversión significativa para las empresas, por lo que trabaja para que sus productos superen las expectativas de sus clientes. Desde tecnología avanzada hasta coberturas y garantías mejoradas, con Epson, obtendrás la mejor relación calidad-precio.

El primero de la clase

Epson es líder mundial en el sector de proyectores gracias a su tecnología inteligente, 3LCD, y a la combinación de fuentes de luz de lámpara y láser, que es tres veces más luminosa que la de la competencia; por no mencionar la excepcional fiabilidad que te garantiza un producto Epson.

Se adapta a cualquier entorno

Los proyectores Epson se pueden equipar con una amplia gama de accesorios para garantizar la viabilidad de cualquier instalación de forma impecable. Desde soportes de alta resistencia hasta lentes que pueden optimizar el proyector para cualquier entorno, cubrimos cualquier necesidad que puedas tener.

Soporte completo

Para Epson, tu tranquilidad es fundamental. Por ello, además de diseñar productos resistentes y duraderos, te ofrece una gama de servicios y opciones de asistencia técnica para tus proyectores. Así, nunca tendrás ningún motivo por el que preocuparte. Incluso puedes optar por un paquete CoverPlus, que amplía la garantía hasta cinco años, para que tengas la máxima tranquilidad.



¹ Encuesta realizada por Futuresource Consulting Limited para el período de 2001 a 2016

² Luminosidad en color (emisión de luz en color) en el modo más luminoso, medido por un laboratorio externo conforme al estándar IDMS 15.4. La luminosidad en color varía en función de las condiciones de uso. Comparación de los proyectores Epson 3LCD más vendidos con los proyectores DLP de 1 chip más vendidos según los datos de ventas de las investigaciones PMA realizadas de diciembre de 2015 a noviembre de 2016.

Para obtener más información, ponte en contacto con tu oficina local de Epson o visita www.epson.es

Epson Ibérica, S.A.U.
Tel.: 93 582 15 00
Tel.: 902 49 59 69 (Preventa)
Fax: 93 582 15 55

Central: Sant Cugat
Camí de Ca n'Ametller, 22
Edificio 2
08195 Sant Cugat del Vallés (Barcelona)



Epson.ES



@Epson_ES



@epsonspain



epson-iberica

www.epson.es

Las marcas comerciales o marcas registradas son propiedad de Seiko Epson Corporation o de sus respectivos propietarios. La información sobre los productos puede estar sujeta a modificación en función de las actualizaciones en sus especificaciones.

EPSON®